



# りん！りん！GO！GO！



平成29年度 11月 尚徳福社会 坂戸保育園

11月に入り、朝晩寒さを感じられるようになりました。冬の訪れも、もうすぐですね。子どもたちは、散歩に出ることが楽しく、園庭でのごっこ遊びをする姿もふえています。お母さんのような話し方で「ごはんよ～」ボウルに入れた砂をシャベルでかき混ぜながら「お塩を入れて～」など、おしゃべりをしながら友だちと遊んでいます。見守りながら、できるだけ外に出て、遊びたいと思います。

## ◎11月生まれのお友達◎

お話がとても上手になりました。

11月の花…ガーベラ

太陽の形をしていて見る人を元気づけます。



「ブクブクペ～ッ」のうがい  
先月から食事とおやつの後にうがいを始めました。コップを持って水を入れるのが楽しいようで、うがいを忘れて、あふれる水をにこにこして見ている子がいました。保育者に「うがいをしてね」と声を掛けられると「あっ」と思いだして口に水を入れ今度は「ゴクッ」と飲んでいきます。「ブクブクするんだよ」と言われると、片方のほほをふくらませようとして目や耳が右、左に動き、とても可愛いです。水を上手に吐き出せず洋服が濡れることもまだまだありますが、くり返し行っていきたいと思います。

### 上手にはけるよ

先月から、立ったりしゃがんだりしながらパンツやおむつはいています。最初はバランスが取れず「おとっと～」と体が傾いたり「できないよお～」と保育者が体を支えて一緒にすると、だんだんとコツをつかんで上手に履けるようになってきました。

